

Zertifikat

Alexandra Stöckli

geboren am: 05.10.1978

hat die Ausbildung zur

Richterin der 1st EETA

erfolgreich bestanden

Die Absolventin hat alle geforderten Kompetenzen erworben und sämtliche Lernzielvorgaben und Praxisübungen erfolgreich absolviert.

Die Absolventen dieser Ausbildung sind Fachleute welche das Wissen und die Fähigkeit haben Pferd-/Reiterpaare an Turnieren der 1st EETA, gem. den offiziell geltenden Regelbuchvorgaben, zu beurteilen.

Ausgestellt am: 21.08.2021

Der Unterzeichnende



Sanja Leuenberger, Vize-Präsidentin
1st European EXTREME TRAIL Association Sektion Schweiz

